

# 軽自動車税の税率改正についてお知らせします

くわしくは 税務課 市民税係 ☎(21)5113



今年度から、四輪と三輪の軽自動車税の税率が引き上げられました。対象は、新規検査自動車検査証の「初度登録年月」に記載が今年の4月1日以後のものです(表1参照)。

原動機付自転車および二輪の小型自動車、小型特殊自動車などについては、平成28年度から引き上げになります(表2参照)。

なお、平成28年度以降は、新規検査から13年を経過した軽四輪車などに重課(税金の上乗せ)を導入します。

また、4月1日～平成28年3月31日に新規検査を受けた三輪以上の軽自動車などについては、グリーン化特例として、平成28年度分の軽自動車税の税率を軽減する特例措置を行います(表3参照)。

表1：四輪以上および三輪の軽自動車

車種	車種	旧年税額	新年税額	重課年税額
		(平成27年3月31日までに新規検査)	(平成27年4月1日以降に新規検査)	(新規検査から13年経過した翌年度から)
軽自動車	三輪	3,100円	3,900円	4,600円
軽自動車四輪以上自家用	乗用	7,200円	10,800円	12,900円
	貨物	4,000円	5,000円	6,000円
軽自動車四輪以上営業用	乗用	5,500円	6,900円	8,200円
	貨物	3,000円	3,800円	4,500円

表2：原動機付自転車・二輪の小型自動車・小型特殊自動車など

車種	旧年税額	新年税額
	(平成27年度まで)	(平成28年度から)
原動機付自転車(50cc以下)	1,000円	2,000円
原動機付自転車(50cc超～90cc以下)	1,200円	2,000円
原動機付自転車(90cc超～125cc以下)	1,600円	2,400円
ミニカー	2,500円	3,700円
小型特殊自動車 農耕作業用	1,600円	2,400円
小型特殊自動車 その他	4,700円	5,900円
二輪の軽自動車(125cc超～250cc以下)	2,400円	3,600円
二輪の小型自動車(250cc超)	4,000円	6,000円
雪上走行車	2,400円	3,000円
ボート・トレーラー	2,400円	3,600円

表3：グリーン化特例

対象車	内容	
電気自動車 天然ガス自動車 (ポスト新長期規制から NOx (窒素酸化物)10% 低減)	おおむね75%軽減	
ガソリン車 ハイブリッド車 (平成17年度排出ガス基準75%低減達成車に限る)	乗用車 平成32年度燃費基準+20%達成	おおむね50%軽減
	貨物車 平成27年度燃費基準+35%達成	
	乗用車 平成32年度燃費基準達成	おおむね25%軽減
	貨物車 平成27年度燃費基準+15%達成	

紹介します!

## 姉妹都市ラピッド市との中学生・高校生交流事業



ストーリーブックアイランドの桜の木の下で マウントラッシュモア前でジャンプ! 今市高等学校での交流会

ラピッド市は、アメリカ合衆国サウスダコタ州の西部に位置する、人口約7万人の都市です。毎年約300万人が訪れる観光都市で、マウントラッシュモア国立記念公園やクレージーホース記念碑などがあることで有名です。また、自然を生かした農業や林業も盛んです。市は、平成6年に旧今市市で姉妹都市の提携をして以来、市国際交流協会と共同でラピッド市とさまざまな交流を行っています。今回は7月から8月にかけて行った中学生・高校生の交流事業を紹介します。

くわしくは 観光交流課 観光交流推進係 ☎21-5196

互いの文化や習慣に触れ、世界をつなぐ

7月15日(木)にラピッド市の中学生・高校生4名と同行者1名が市を訪れました。市内の家庭に9日間ホームステイをしながら、主な観光スポットの見学や今市高等学校の生徒と交流するなど、日本の文化や習慣に触れる貴重な体験をしました。また、交換でホームステイする生徒と茨城県大洗町での海水浴も楽しみました。

7月23日(木)、ラピッド市の高校生の帰国に合わせ、市内在住の高校生7名がラピッド市へ出発。8月3日(土)までの12日間、マウントラッシュモアや旧今市市で贈った桜の木が植樹されているストーリーブックアイランドなどを見学しました。生徒たちは、雄大な自然や生活の違いに驚くことばかり。滞在中は、ホストファミリーとの交流を深め、充実した日々を過ごしました。帰国後、生徒たちからは

「大学進学後、英語を学び、もう一度ラピッド市へ行きたい」「ホストファミリーとしてラピッド市の方を受け入れ、恩返しをしたい」などの感想や目標が聞かれました。市は、今後も国際交流の輪が広がるよう事業を継続していきます。

派遣生徒の感想文

「ラピッドシティに行つて」  
青木麻琴(鹿沼高等学校2年)



渡米前は、不安も少しありましたが、出発になると期待で胸がいっぱいでした。12時間ほど飛行機で過ごした後、到着してホストファミリーと対面し、安心と温かさから思わず涙が出そうになりました。ラピッドシティはすてきな街で、皆優しく居心地が良かったです。行く場所全てが魅力的で、とても貴重な体験でした。帰国時は、寂しさで胸がいっぱいにな

ると同時に短い滞在だったな、と感じました。共に時間を過ごしたラピッドシティの人々と別れることは本当に辛かったです。私がアメリカに行つて感じたことは、皆、自分を持っているということでした。自己中心的ではなく、自分の意見を持っていて、お互いを理解していると感じました。また、アメリカは時間に寛大です。細かいことは気にしない心の広さを感じました。

今回の海外派遣では、文化の違いや言語をどう学ぶかや自分の将来についてなど、今までよりも深く考えるようになりました。渡米前、私は通訳になりたい、と思っていました。今回の経験を通し、通訳ではなく、外国語を日常的に使う仕事をしたいと強く思うようになりました。ラピッドシティはホストファミリーをはじめ、温かい人たちが多くいました。全ての出会いと、今回の派遣に関わった方々に心から感謝します。